
ATA Nº 17/2020 DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COMITÊ DE IN VESTIMENTOS DO 
INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA SOCIAL DOS SERVIDORES DO M UNICÍPIO DE DOURADOS 
EM 11/08/2020. Aos onze dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte, às nove horas e 
trinta minutos, na sala de reuniões do Instituto de Previdência Social dos Servidores do 
Município de Dourados, nesta cidade de Dourados, Estado de Mato Grosso do Sul, foi realizada 
reunião ordinária, tendo como objetivo a seguinte pauta: 1) Videoconferência com a Sra. 
Priscila Navarro, representante da Instituição Fina nceira GRID INVESTIMENTOS sobre 
estratégias, economia global e cenário econômico; 2 ) Videoconferência com o Sr. José 
Carlos de Moraes, representante da Instituição Fina nceira BANCO BRADESCO S.A., 
sobre o atual cenário econômico e perspectivas para  o segundo semestre de 2020. 
Estavam presentes os seguintes membros, Andréa Londero Bonatto, Luis Carlos Rodrigues 
Morais, Luiz Constâncio Pena de Moraes, Rosane Ap. Fritzen D’Sampaio Ferraz e Theodoro 
Huber Silva. O senhor José dos Santos da Silva e o senhor Orlando Conceição Malheiros 
justificaram a ausência por motivo de trabalho. A Presidente do Comitê de Investimentos, 
senhora Rosane Ap. Fritzen D’Sampaio Ferraz iniciou a reunião com o primeiro assunto da 
pauta, passando a palavra a Sra. Priscila Navarro e ao Sr. Gustavo Pereira, representantes da 
Instituição Financeira GRID AGENTE AUTÔNOMO DE INVESTIMENTOS, que através de 
videoconferência explanaram sobre o cenário atual e a perspectiva de recuperação da 
economia. Ela acredita que este cenário do mercado persista por mais tempo, sendo este o 
momento ideal para as melhores tomadas de decisões nos investimentos em mercado de renda 
variável, aproveitando assim as janelas de oportunidade. Segundo a Sra. Priscila, a evolução 
do cenário econômico é pouco provável, devido às quedas extremas do PIB e da inflação que 
têm se mostrado em baixa em relação à atividade do ano. No segundo assunto da pauta, a 
Presidente do Comitê de Investimentos, passou a palavra aos representantes do BANCO 
BRADESCO S.A, Sr. José Carlos de Moraes, Sr. Rafael Silva e Sra. Carolina Gonzaga Silva, 
que através de videoconferência discorreram sobre os pontos de vista do atual cenário 
econômico e sobre uma aproximação da Instituição Financeira junto ao Instituto de Previdência. 
O Sr. Rafael falou sobre os fundos que o BANCO BRADESCO possui, e que, segundo ele, 
podem ter boa aderência às estratégias da carteira do PreviD, com base nas dinâmicas 
adotadas na Alocação Estratégica da Política de Investimentos 2020. O Sr. Rafael discorreu 
sobre o atual cenário econômico, o momento em que se encontra a política do país, e também 
sobre as perspectivas globais para o futuro. O mesmo fez uma reflexão sobre estes meses de 
pandemia e que, segundo ele, a expectativa para a taxa Selic é de aproximadamente 1,75% 
ainda este ano, e comentou que a economia real está caminhando para uma recuperação com 
um cenário diferente do habitual, sendo um dos reflexos disto a alta concentração financeira 
oriundas de pessoas físicas no mercado de renda variável. Nada mais havendo a tratar, foi 
encerrada a reunião, tendo eu, Andréa Londero Bonatto, lavrado a presente ata que depois de 
lida e achada conforme, fica assinada por todos os presentes.  
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